

Seminarios

El próximo jueves, 25 de febrero, a las 12:30 (hora canaria), Eike Günther, miembro Consolider-GTC del equipo [PLANETAS](#)-IAC, ofrecerá, en el Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) el Seminario "*The CoRoT satellite and its surprising exoplanets*"

Hasta ahora se han descubierto más de 400 planetas extrasolares, alrededor de 60 de ellos se han descubierto por el método del tránsito. Los planetas extrasolares en tránsito son especialmente interesantes, ya que se pueden determinar sus masas, diámetros, densidad y orientación de sus órbitas. Con el satélite CoRoT se han descubierto 10 nuevos planetas extrasolares.

Podrán seguir en directo este seminario a través del servicio de streaming del IAC.

Más información:

[Seminario "The CoRoT satellite and its surprising exoplanets"](#)

[Servicio de Streaming del IAC](#)